

CEPSA pone la primera piedra de su nueva planta petroquímica en Shanghái

- La nueva fábrica permitirá a CEPSA Química convertirse en el segundo productor mundial de fenol y acetona
- Estas instalaciones tendrán una capacidad de 250.000 TM de fenol y 150.000 TM de acetona

CEPSA ha iniciado hoy, en un acto simbólico, el proyecto de construcción de una planta petroquímica en Shanghái, clave para la expansión internacional de la Compañía.

El acto, que ha sido presidido por el Comisionado de Economía e Información de Shanghai, D Ma Jing, ha contado con la presencia del Embajador de España en China, el Excelentísimo Sr. D. Eugenio Bregolat, y el Subdirector de la Comisión Administrativa del Parque Químico Industrial de Shanghái, D.Xu Jianming. Por parte de CEPSA acudieron el Co-Presidente, D. Santiago Bergareche y el Consejero Delegado de CEPSA Química, D. Fernando Iturrieta, entre otros representantes de la Compañía.

D. Santiago Bergareche, ha destacado en el acto de inauguración;

“Las principales motivaciones de la Compañía para hacer realidad este proyecto han sido satisfacer las necesidades de nuestros clientes en China y participar en un área de fuerte crecimiento y lleno de oportunidades económicas y comerciales, en una región próspera y una Cámara Municipal que nos ha mostrado su apoyo”.

Asimismo, recordó también que, *“Contamos con las mejores tecnologías y sólidos acuerdos comerciales con nuestros clientes para garantizar el éxito del proyecto, con lo que afrontamos este reto con optimismo y convencidos de que la aportación de CEPSA a la industria en este polígono será clave.”*

La nueva planta de CEPSA, localizada en el Parque Industrial Químico de Shanghái (SCIP), tendrá una capacidad de 250.000 TM de fenol y 150.000 TM de acetona. CEPSA pondrá en marcha las instalaciones a finales de 2013.

Por su parte, el Consejero Delegado de CEPSA Química, D. Fernando Iturrieta, indicó que *“Actualmente, existe un desfase entre la demanda y la oferta de fenol y acetona en China, lo que obliga a importar importantes volúmenes de estas materias primas. Esta situación seguirá acrecentándose hasta el año 2014, de forma que prevemos tasas de utilización de nuestras plantas superiores al 90%. Con este proyecto se mejorará la integración de los actores que aquí desarrollan su actividad así como la operatividad y competitividad de este sector industrial en Shanghái.”*

La nueva planta contribuirá a mejorar la flexibilidad en la producción de CEPSA Química al disponer de dos factorías (España y China) y con ello, consolidar su presencia mundial en el mercado petroquímico. Estas instalaciones permitirán a CEPSA Química convertirse en el segundo productor mundial de fenol y acetona.

CEPSA, es un grupo energético que emplea a cerca de 12.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y de gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocarburantes, cogeneración y comercialización de energía eléctrica. CEPSA, a través de **CEPSA Química**, ha desarrollado un área petroquímica en alta integración con la de refino, que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con una notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización, también desarrolla actividades en Argelia, Brasil, Canadá, Colombia, Egipto, Panamá, Perú y Portugal, comercializando sus productos en todo el mundo. Desde agosto de 2011, CEPSA pertenece un solo accionista, International PetroleumInvestmentCompany (IPIC), de Abu Dabi, Emiratos Árabes Unidos.

Madrid, 17 de octubre de 2011

CEPSA - Dirección de Comunicación y Relaciones Institucionales

relaciones.institucionales@cepsa.com

Tel: (34) 91 337 62 02

www.cepsa.com